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令和６年度 第２回高砂市都市計画審議会 議事録 

 
 

 開催日時 ： 令和７年３月３１日（月） 10 時 00 分 ～ 12 時 15 分 

 

 場  所 ： 高砂市役所 南庁舎５階 大会議室 

 

 出 席 者 ： 別紙「出席者一覧表」のとおり 

 

 議  題 ： （１）報 告 

①高砂市都市計画審議会資料等の市ホームページでの公開について 

②播磨臨海地域道路本線・JCT・IC（県決定）及びアクセス道路・

関連都市計画施設（県決定・市決定）の都市計画素案の事前報告

について 
 

 

議事要旨 

（１） 報 告   

①高砂市都市計画審議会資料等の市ホームページでの公開について 

質問・意見（委員） 回答（事務局） 

 議事録作成に時間を要すると思うが、資料公

開のタイミングは。 

 議事録の完成後、資料とともに公開予定であ

る。 

 議事録作成にどれぐらいの時間を要するの

か。 

 議事録作成に３週間程度、署名完了までに約

１か月程度を見込んでいる。 

 

 

②播磨臨海地域道路本線・JCT・IC（県決定）及びアクセス道路・関連都市計画施設（県決定・市決定）

の都市計画素案の事前報告について 

質問・意見（委員） 回答（事務局） 

 大きな案件であることからも、現場視察を行

ってはどうか。 

 資料には地図やイメージ図等を掲載している

ため、現場視察の必要性はないと判断している。 

 PCB盛立地は避けているが、大木曽水路を通

過するルート案になっていることは問題ない

か。 

 資料 5の P24から P26に、PCB盛立地を避け

る理由を示している。詳細については事業実施

段階になるが、既存の調査結果を用いると、大

木曽水路を通過することは構造的に問題ないと

確認している。 

 今回の審議会は手続上、どのような立ち位置

になるのか。 

 資料 2に記載のとおり、今回は都市計画素案

の事前報告である。今後は、都市計画案の事前

報告と、都市計画案の諮問・付議を行う予定で

ある。 

 市長に対して要望書が提出されたと伺ってい

るが、参考資料として配付していただくことは

可能か。 

 複数の団体から要望書の提出を受けている

が、都市計画法に基づかず、公平性の観点から

も配付は行わない。なお、今後開催予定の公聴

会での公述意見及び都市計画案縦覧時の意見書

については本審議会で報告する。 

 説明会を複数回実施していただいことに感謝

申し上げたい。資料 4には事業を早く進めてほ

しいといった意見もあるが、会場での雰囲気や

納得感はどのようなものであったか。 

 

 参加者全員が納得をしているわけではなく、

平行線なところもあったが、できる限り丁寧な

説明を行ってきた。 



 2 

質問・意見（委員） 回答（事務局） 

 詳細な資料を作っていただき感謝申し上げ

る。加古川 BPについてはご存知の通り大渋滞し

ている現状がある。播磨臨海地域道路の計画を

前に進めることは大前提であると、皆様も認識

は同じかと思う。 

― 

 沖浜平津線に交差点が新設されるため、周囲

への道路交通に影響が出ると思われる。 

 交通量の推計を行った結果を反映させたもの

が現在の都市計画素案である。 

 高砂公園の区域が一部削除されることについ

て住民からも意見があったが、どのように補完

されるのか。 

 高砂公園の近隣には地区公園や街区公園があ

るため、公園の配置としては充足しているもの

と考える。また、事業実施段階には、高架下利

用について事業者と協議を行い、公園機能を確

保したいと考えている。 

 高砂小学校・高砂中学校、高砂南高等学校に

も影響がある。教育委員会としっかりと連携し

ながら、今後のビジョンを住民に示し、納得い

ただけるようにお願いしたい。本審議会の権限

外ではあるが、まちづくりとしての観点から意

見を申し上げる。 

― 

日常的に国道 2号を利用する中で、もう一本、

動脈が必要であると日々感じている。一方で、

新しい道路ができることで影響を受ける方には

申し訳ないと思う。新しい道路ができることで、

町のグランドデザインを再度描くことも大切で

あると考える。特に学校関係は地域の方の関心

が高いと思われるので、今後の学校のあり方に

ついては丁寧に検討するべきである。新しい道

路を利用する人が得をして、地域の住民が損を

することがないよう、しっかりとまちづくりを

してもらいたい。 

― 

先日の新聞でも記事になっていたが、物流の

面でも播磨臨海地域は大きな役割を果たしてい

る。一方で、大型車両が自転車と交差する危険

な場所も多くあり、自転車事故に大型車両が絡

み、非常に悲惨な状態となったことが何度もあ

る。このことからも、大型車両は生活道路から

切り離す必要がある。そういった場所が安全に

なると期待されている方もおられる。 

― 

西畑周辺には、高砂南高等学校や高砂公園以

外に、高砂こども園があり、子どもの送迎の際

には渋滞することもある。資料はある程度網羅

的にまとめていただいているが、影響を及ぼす

ような場所については拾い上げてもらえればと

思う。 

― 

企業向けの個別説明会及び相談会を実施され

たということだが、臨海部企業の参加人数が少

ないことが気になった。高砂・荒井にある大企

業だけではなく、その関連会社への説明も必要

であるため、企業への周知もしっかりと行って

いただければと思う。 

― 
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令和６年度 第 2 回都市計画審議会出席者一覧表 

 

■ 審 議 会 委 員 

会 長 三 谷 哲 雄 出 席 委 員 吉 田 圭 介 出 席 

委 員 太 田 尚 孝 出 席 委 員 北 野 誠 一 郎 出 席 

委 員 森 本 幸 吉 出 席 委 員 川 端 宏 明 出 席 

委 員 濵 田 耕 資 出 席 委 員 森  秀 樹 出 席 

委 員 田 中 久 雄 欠 席 委 員 入 江 啓 太 出 席 

委 員 北 野 益 生 出 席 委 員 松 野 優 也 出 席 

 

■ 幹  事 

技 監 野々村正信 出 
都 市 創 造 部  
都市住宅室長  

石 原 慎 一 出 

上下水道部長  福 本 雅 之 出 
都 市 創 造 部  
都 市 住 宅 室
都市政策課長  

向  和 哉 出 

都市創造部長  井 上 陽 介 出    

 

■ 事 務 局 

都 市 創 造 部 
土 木 建 設 室 長 

坂 東  晋 
都 市 創 造 部 
都 市 住 宅 室 
都 市 政 策 課 

木 村 真 也 

都 市 創 造 部 
都 市 住 宅 室 
都市政策課主幹 

吉 田 浩 司 
都 市 創 造 部 
都 市 住 宅 室 
都 市 政 策 課 

矢 本  良 

都 市 創 造 部 
都 市 住 宅 室 
道路公園課主幹 

上 野 耕 次 
生 活 環 境 部 
環 境 経 済 室 長 

松 本 匡 茂 

都 市 創 造 部 
都 市 住 宅 室 
都市政策課係長 

名 田 友 博 
上 下 水 道 部 
経営総務室主幹 

小 笠 堅 司 

都 市 創 造 部 
都 市 住 宅 室 
都市政策課係長 

村 田 良 樹 
上 下 水 道 部 
経 営 総 務 室 

三 木 絢 央 

 


